

Análisis de una noticia

Francia, conmocionada por la muerte de un joven de izquierdas en París

Internacional | 06/06/2013

Un grupo de tres jóvenes de la **ultraderecha** le dieron una paliza a Clément, **sindicalista** de 19 años, a la salida de un centro comercial cerca de la estación de Saint Lazare, en el centro de París.

La violencia extremista ha vuelto a las calles de París. Tras años de relativa calma en las brutales acciones violentas de grupos de la extrema derecha francesa, vinculados con el Frente



Imagen de un joven "skinhead" francés militante de la extrema

Nacional (FN), en las últimas semanas y tras el debate de la ley sobre el matrimonio homosexual aprobado por el Gobierno socialista francés, ayer se produjo una violenta agresión en el centro de París que ha dejado en muerte cerebral a un joven estudiante de izquierda.

Según las primeras investigaciones policiales a las que hace referencia hoy la prensa francesa, el joven sindicalista -Clément M.- recibió, alrededor de las 18 horas de ayer, una fuerte paliza por parte de un grupo de jóvenes "cabezas rapadas" de ideología ultraderechista cuando salía de un centro comercial situado muy próximo de la estación de trenes de Saint Lazare, en el centro de la capital francesa.

El joven sindicalista, originario de Brest y que militaba en movimientos de extrema izquierda (**antifascistas**) y era simpatizante del Partido de Izquierdas (Parti de Gauche) y estudiante de Sciences Po (Ciencias Políticas en París) recibió la paliza en el suelo sin poder defenderse del grupo de extremistas de derechas que militaban presuntamente en el movimiento radical grupo JNR (Jóvenes nacionalistas revolucionarios) y fue trasladado en coma inducido al hospital de la Pitié-Salpêtrière de París, donde esta mañana se ha confirmado su estado de muerte cerebral.

El ministro francés del Interior, Manuel Valls, señaló hoy a la extrema derecha como la responsable de la agresión mortal que sufrió ayer por la tarde en el centro de París el joven Clément.

El joven, junto con otros amigos, participó en un altercado con tres cabezas rapadas que empezó en el interior de una tienda de un centro comercial.

En un comunicado del Ministerio del Interior, Valls afirmó que la pelea se produjo "muy probablemente por razones de orden político" y que "un militante de extrema izquierda fue golpeado muy violentamente por varios cabezas rapadas".

El ministro manifestó su voluntad de que los autores de "esos hechos intolerables" sean arrestados lo más pronto posible, y reafirmó su "total determinación a **erradicar** esa violencia que lleva la marca de la extrema derecha y pone gravemente en peligro nuestro pacto republicano".

Por su parte, Marine Le Pen, presidenta del Frente Nacional (FN), de extrema derecha, declaró hoy que su partido "no tiene nada que ver con la horrible" agresión de ayer, en una entrevista a la emisora de radio "RTL".

<http://www.lavanguardia.com/internacional/20130606/54375400717/francia-conmocionada-por-la-muerte-de-joven-de-izquierdas.html>

Vocabulario:

Antifascista: Contrario al fascismo.

Erradicar: Arrancar de raíz. Terminar definitivamente con algo.

Fascismo: Movimiento político y social de carácter totalitario que se produjo en Italia, por iniciativa de Benito Mussolini, después de la Primera Guerra Mundial.

Sindicalismo: Sistema de organización obrera por medio del sindicato.

Sindicalista: Perteneciente o relativo al sindicalismo. Partidario del sindicalismo.

Totalitarismo: Régimen político que ejerce fuerte intervención en todos los órdenes de la vida nacional, concentrando la totalidad de los poderes estatales en manos de un grupo o partido que no permite la actuación de otros partidos.

Ultraderecha: Derecha política de ideología radical o extremista